

**Relevé de délibérations du Conseil de l'UFR SITEC
du mardi 4 juillet 2017 – 9h30, Pôle Métiers du Livre de Saint-Cloud**

Étaient présents :

Membres élus :

Gérard Baudin, André De Lustrac, Céline Million, Bruno Serio, Philippe Vidal.

Membres invités :

Hélène Aldeano, Michele D'Ottavio, Pascal Pradeau.

Procurations :

Antoine Bardaille donne procuration à Céline Million.

Julie Cedelle donne procuration à Philippe Vidal.

Philippe Forster donne procuration à André De Lustrac.

Laurent Gallimard donne procuration à Philippe Vidal.

Frédérique Gadot donne procuration à Bruno Serio.

1- Informations sur les évolutions de l'UFR SITEC

➤ L'accréditation d'un CMI est accompagnée de 90 000€ de dotation pour le mettre en place la première année, plus 30 000€ par an et sur trois ans. L'UFR SITEC ne pourra cependant en bénéficier qu'en 2017-2018 et 2018-2019, car le programme de financement s'arrêtera ensuite. La dotation totale de 120 000€ entre 2017 et 2019 que l'UFR peut espérer obtenir assurera les salaires des personnels recrutés afin d'aider la mise en œuvre du CMI.

Le recrutement actuel des candidats au CMI-ATE sur APB donne 6 réponses « Oui définitif » et 6 « Oui mais », ce qui devrait permettre d'ouvrir un groupe de 6 étudiants minimum, sur 38 classés et 270 candidats au total.

Parmi les personnels à recruter, on compte un enseignant spécialisé en aéronautique, coordination de projets et mise en situation des étudiants. M. Michel Kieffer intervenant actuellement au sein des formations de l'UFR SITEC pourrait être si il l'accepte remplir cette mission. Il pourrait s'investir davantage à Ville d'Avray en démarrant par exemple un challenge de drone suborbital. On envisage de le recruter sur trois ans avec un contrat de MAST, ce qui est plus rapide contrairement à un contrat de PAST, qui devrait être discuté avec la Présidence de l'Université. Les postes de MAST sont définis par les responsables de formation en fonction des besoins et doivent être remontés au Service du Personnel selon des dates contraintes. On compte également recruter un BIATSS pour un an minimum, qui se chargera de la mise en place de tous les outils d'évaluation support dans le cadre du CMI et de la campagne de réhabilitation des formations au LMD4. Il suivrait les enquêtes sur le devenir des étudiants et configurerait le nouvel outil de l'UFR SITEC, StillinContact. Ce BIATSS ne serait peut-être pas conservé à la rentrée 2018.

On envisage aussi le recrutement d'un Technicien, peut-être sur deux ans. Au total, cela coûterait par an en salaires 22 000€ pour le MAST, 40 000€ pour le BIATSS, et 50 000€ pour le Technicien.

Philippe Vidal demande pourquoi certains CMI ont eu la possibilité de flécher leurs dépenses en équipement, personnels ou fonctionnement. Bruno Serio rappelle que le financement provient d'un projet ANR IDEFI que l'Université Paris Nanterre a rejoint après l'accréditation de son CMI-ATE. Avec l'accréditation, le Réseau FIGURE est financé par l'ANR pour développer des CMI. Le fléchage des crédits est imposé.

➤ L'UFR SITEC est candidate officiel pour un projet d'EUR PIA 3 pour participer à la création d'une Ecole Universitaire de Recherche (EUR) Artech, articulée autour d'un labex de l'Université Paris 8. A

l'avenir, il pourrait être essentiel d'appartenir à une EUR pour pouvoir bénéficier de l'attribution de doctorants.

➤ Afin de résoudre les problèmes récurrents d'attribution des salles, une réunion commune entre les responsables des emplois du temps de l'IUT et de l'UFR SITEC doit avoir lieu le jeudi 6 juillet 2017. Bruno Serio a effectué un travail de prospection et a répertorié beaucoup de salles inexploitées qui pourraient être utilisées. Il faut rationaliser la question récurrente de mise en commun des locaux entre l'IUT et l'UFR SITEC. Actuellement, des emplois du temps sont réalisés sans que des salles soient attribuées.

➤ Les Directeurs du site de Ville d'Avray et la Directrice adjointe ont auditionné les cinq candidates au poste de Responsable Administrative de l'IUT et de l'UFR SITEC. L'une d'entre elles a été classée en 1^{ère} position à l'unanimité, une autre en 2nd. Les candidates ont notamment été interrogées sur la gestion des deux sites. La mise en place d'une seule Responsable pour les deux composantes IUT et SITEC assistée d'une responsable administrative adjointe pour l'UFR SITEC daterait de la Direction d'Olivier Polit il y a 7 années. Des commissions de coordination étaient prévues et n'ont jamais été mises en place même si des discussions ont commencé plus récemment dans le cadre des Projets Pluriannuels d'Investissement (PPI). Bruno Serio souhaite que ces commissions entre les Directeurs et la nouvelle responsable administrative soient mises en place afin que l'UFR SITEC soit associée à toutes les discussions à l'échelle du site dans les domaines des ressources humaines, des locaux et des investissements. Avec cette évolution, il considère que l'UFR n'aura pas besoin d'une responsable administrative propre et pourra conserver son fonctionnement actuel avec deux responsables adjointes aux pôles SPI et Métiers du Livre. De nouvelles méthodes de discussions découleront aussi des changements de direction de l'IUT et du LEME à la rentrée 2017.

2- Relevé de délibérations de la séance du 6 juin 2017 : vote

Vote : Le relevé de la séance du 6 juin 2017 du Conseil de l'UFR SITEC est approuvé à l'unanimité.

3- Maquette du CMI-ATE première année : vote

La maquette de la première année du CMI-ATE est quasi-conforme à celle de la Licence 1 Sciences pour l'Ingénieur, mais elle doit rester très spécifique à ce parcours particulier et doit être modélisée différemment dans APOGEE. Deux EC supplémentaires par semestre ont été codés, les UE et semestres seront donc différents et auront également d'autres codes dans APOGEE. Une fois la maquette votée, Céline Million la transmettra à la Cellule APOGEE qui contribuera à l'intégrer dans le logiciel. Une modification est souhaitée sur un autre EC propre à la Licence, mais elle devra être votée dans le cadre de la Procédure de Modification des Maquettes (PMM) 2018-2019.

Vote : la maquette de première année du CMI-ATE est approuvée à l'unanimité.

4- Responsabilités des diplômés 2017-2018 : vote

Bruno Serio conservera la responsabilité de la mention du Master Génie Industriel. Celle des parcours reste la même pour le Master MSCAE : Michele D'Ottavio en M1 et Philippe Vidal pour le M2. Johann Petit conserve celle du M1 ENMA et Isabelle Ranc du M2. Nabil El Korso gère toujours le M1 EESC, mais Nawaz Burokur laisse la responsabilité du M2 à Philippe Forster. En Licence Sciences pour l'Ingénieur, rien ne change : Julie Cedelle conserve la responsabilité de L1, Pascal Pradeau de L2, et Amanda Martinez-Gil et Géraldine Guida de L3. Cécile Rabot reste responsable du Master Métiers du Livre et de l'Édition. La LPCAM est reprise par Virginie Sonet. A la rentrée 2017, il faudra recomposer définitivement les Conseils de Perfectionnement et les soumettre au vote du Conseil lors de la première séance de l'année.

Vote : les responsabilités des diplômés 2017-2018 sont approuvées à l'unanimité.

5- Profil de poste d'un ATER 2017-2018 en 63^e section : vote

Frédérique Gadot reprend le poste de Professeur des universités d'André De Lustrac en 63^e section. Le rang 1 sur la liste des candidats reprendra le poste habituel d'ATER, le suivant reprendra les enseignements en 63^e section de Frédérique Gadot. Les collègues électroniciens ont fait savoir que le rang 2 correspondait à leurs attentes. Sinon, il est toujours possible de recruter le rang 3. Les étudiants postulent au fil de l'eau et les classements sont terminés. On attend actuellement la confirmation des candidats retenus.

6- Informations sur le Budget Rectificatif n°2 (BR2)

Le calendrier du BR2 a été transmis aux membres du Conseil en amont de la séance. La procédure débutera le 17 juillet 2017 et les retours des composantes sont attendus le 28 juillet au plus tard. Le BR2 sera voté en Commission Budgétaire le 5 octobre, puis par le Conseil d'Administration le 16 octobre, avant d'être installé le 20 octobre dans SIFAC. Bruno Serio insiste sur l'urgence de finaliser les ventilations pour le 17 juillet.

7- Question diverses

Pascal Pradeau a déjà programmé environ quinze séances avec Frédérique Gadot en L2 SPI, mais elle est indisponible du fait de ses fonctions de Directrice adjointe de l'UFR. Il demande comment savoir qui d'elle ou de l'ATER recruté en 63^e section assurera les cours en 2017-2018. Bruno Serio conseille de s'assurer directement auprès de Frédérique Gadot qu'elle soit bien disponible.

Fin de la séance à 11h45.